

Media Cetak	Tribun Jogja
Tanggal	10 Oktober 2023
Wilayah	Kabupaten Purworejo



Dana Rp216 Juta untuk Rehab Gapura Gua Seplawan Halaman: 6

Dana Rp216 Juta untuk Rehab Gapura Gua Seplawan

PURWOREJO, TRIBUN - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Purworejo terus berupaya mempercantik kawasan objek wisata (Obwis) di wilayahnya. Salah satunya dengan merehab gapura masuk kawasan Obwis Gua Seplawan di Desa Donorejo, Kecamatan Kaligesing, Kabupaten Purworejo, Jawa Tengah.

Kepala Bidang Destinasi Wisata Dinas Kepemudaan, Olahraga, dan Pariwisata (Dinporapar) Kabupaten Purworejo, Agung Pranoto mengatakan, perbaikan gapura masuk Obwis Gua Seplawan perlu dilakukan karena kondisinya sudah tidak menarik. Gapura tersebut sudah lama tidak diperbaiki sehingga kondisi dindingnya berlumut karena lembab.

"Pagu konstruksi Gua Seplawan sekitar Rp250 juta, tetapi nilai kontrak pembangunan gapura Gua Seplawan

seniali Rp216 juta menggunakan dana APBD murni Kabupaten Purworejo untuk Dinporapar," ujar Agung, Senin (9/10).

Agung berharap pembangunan gapura Gua Seplawan dapat mempercantik kawasan objek wisata tersebut. Mengingat, gapura menjadi wajah Obwis yang pertama kali dilihat oleh para wisatawan saat datang berkunjung. Maka dari itu, gapura harus diperbaiki agar enak dipandang, lebih estetik, dan menarik minat wisatawan.

"Perbaikan gapura sudah dimulai sejak 15 September 2023 dan ditargetkan selesai 13 Desember 2023. Saat ini masih proses pembangunan pondasi dan talud. Jadi gapura lama akan kami bongkar, kemudian diganti dengan gapura baru. Karena kalau hanya dicat ulang sudah tidak bisa tertolong. Warnanya

pasti rusak mengelupas karena dindingnya berlumut," paparnya.

Terpisah, Koordinator Objek Daya Tarik Wisata (ODTW) Gua Seplawan, Kelik Danang Dobo Rumekso membicarakan bahwa gapura Gua Seplawan sudah lama dibangun. Menurutnya, gapura tersebut juga belum pernah direnovasi satu kali pun. Perbaikan gapura tentu akan membuat wajah Obwis Gua Seplawan semakin indah dipandang.

"Gapura Gua Seplawan sudah dibangun sejak 1985-an. Itu saja juga belum pernah direnovasi, jadi baru pertama kali ini. Ya harapan kami, semoga dengan perbaikan gapura bisa menambah keeksotisan objek wisata Gua Seplawan ini. Semoga semakin banyak yang tertarik untuk berkunjung menikmati pesona alam di Gua Seplawan," tandasnya. (drm)